



## 100周年記念する文化祭

6 / 8

池新田高校の文化祭「しぶき祭」が開催され、大勢の来場者でにぎわいました。本年創立100周年を迎えた池新田高校。同校と掛川特別支援学校御前崎分校の生徒が、クラスや部活動で作品を展示しました。また同校の同窓会からも作品展示があり、生徒と卒業生が協力した100周年にふさわしい文化祭となりました。

◀多くの来場者でにぎわいを見せた「しぶき祭」



## 七夕に合わせ優雅にお点前

7 / 7

丸尾記念館で16回目となる七夕の集いが催されました。薄茶席と野だて席の全2席が用意され、「伝統文化こども茶道教室」の生徒28人と、「年中行事を伝える会」の皆さんのが日頃の稽古の成果を披露しました。参加者は、「日本文化に触れるのはとても良いこと」「七夕を感じられるお菓子とお茶だった」と話していました。

◀正しい作法でお茶をたてる伝統文化こども茶道教室の生徒ら



## 素敵なおもちゃができたよ

7 / 11

地域子育て支援センター・さくらんぼで、地域の親子を対象としたでんでん太鼓と風鈴を作るイベントが開かれました。参加したのは13組の親子。身近な物を使った手作りおもちゃの紹介や、親同士が交流してリフレッシュすることを目的としています。次回は9月12日に「勤労の日プレゼント作り」を開く予定です。

◀みんな作ったでんでん太鼓と風鈴をもってみんなでニッコリ



## 地域が連携して事故ゼロに

7 / 11

夏の交通安全県民運動が7月11日から10日間実施されました。菊川警察署管内の出陣式を御前崎市役所で開きました。式では池新田高校3年清水翔太さん(佐倉二区)が交通安全を宣言。「自転車運転者の模範になりたい。一緒に事故のない御前崎市の実現を目指しましょう」と呼び掛けました。

◀運転者に安全運転を呼び掛ける街頭広報の参加者ら